

Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer

Maldonado



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/gobierno-revela-plan-de-financiamiento-para-medicamentos-destinados-al-tratamiento-de-tres-tipos-de-cancer_2043.php

GOBIERNO REVELA PLAN DE FINANCIAMIENTO PARA MEDICAMENTOS DESTINADOS AL TRATAMIENTO DE TRES TIPOS DE CÁNCER

Maldonado

Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer

El Gobierno presenta un innovador programa de financiamiento para medicamentos que combatirán tres tipos de cáncer.

Incorporación de Nuevos Medicamentos al Fondo Nacional de Recursos

El Ministerio de Salud Pública (MSP) ha dado a conocer este martes 10 la inclusión de nuevos medicamentos en las prestaciones del Fondo Nacional de Recursos (FNR). El anuncio fue realizado en un acto que contó con la presencia del ministro interino, José Luis Satdjian; la ministra de Economía y Finanzas, Azucena Arbeleche; la directora general del FNR, María Ana Porcelli; y la directora del Programa Nacional de Control del Cáncer del MSP, Marisa Fazzino.

Avances en Tratamientos Oncológicos

Durante su intervención, Satdjian destacó que, gracias a la colaboración entre el MSP, el MEF y el FNR, se han logrado sumar tratamientos para tres patologías oncológicas que anteriormente carecían de cobertura: cáncer de cabeza y cuello, cáncer de ovario y cáncer de cuello uterino. Además, se solicitaron diez ampliaciones o nuevas indicaciones para tratamientos existentes, reemplazando terapias obsoletas por opciones de última generación y mayor eficacia en cánceres de mama, pulmón, colorrectal, hígado, próstata, riñón y melanoma. Estos nuevos medicamentos, que hasta el momento solo podían ser adquiridos a través de recursos de amparo, formarán parte de la cobertura gratuita del FNR. Se estima que unas 450 solicitudes de pacientes que recurrían a la vía judicial para acceder a estos tratamientos serán atendidas, beneficiando anualmente a aproximadamente 700 personas sin incrementar la inversión económica. "Estamos cumpliendo con nuestro compromiso de ofrecer más tratamientos para más personas", afirmó Satdjian, quien también resaltó el objetivo del MSP de alcanzar alrededor de 4.000 usuarios beneficiados con estas prestaciones.

Equidad y Ampliación de Cobertura

La ministra Arbeleche subrayó que la implementación de estas nuevas prestaciones representa un avance significativo para la población uruguaya. Sostuvo que un estudio realizado por el FNR había evidenciado la necesidad de actualizar tratamientos y la falta de cobertura en ciertas patologías, lo que obligaba a muchos pacientes a adquirir medicamentos a precios elevados. "La judicialización de la salud plantea dilemas éticos y desafíos legales", añadió. La ministra destacó que el acceso a tratamientos por medio de recursos de amparo no es equitativo, ya que favorece a quienes tienen la capacidad de realizar un reclamo judicial. En 2023, el Estado destinó 99 millones de dólares a juicios relacionados con

esta problemática.

Con la incorporación de los nuevos medicamentos al FNR, se busca reducir costos y garantizar que todas las personas que lo necesiten tengan acceso a tratamientos adecuados.

Se estima una disminución del 50% en los precios de estos medicamentos.

Aumento Presupuestal y Avances en Tratamientos

Además, se anunció un incremento de 23 millones de dólares en el presupuesto del FNR durante el primer año, lo que permitirá ampliar la cobertura de tratamientos en un 75%.

Antes de la pandemia, Uruguay invertía alrededor de 11 millones de dólares en el FNR; actualmente, esa cifra asciende a 32 millones, y con el nuevo presupuesto alcanzará cerca de 55 millones de dólares.

Compromisos Estatales en el Abordaje del Cáncer

En una intervención virtual, la ministra de Salud Pública, Karina Rando, recordó que el cáncer es la segunda causa de fallecimiento en Uruguay y reiteró que es una prioridad para el Estado.

Repasó las acciones implementadas desde el inicio del quinquenio, que comenzaron con un diagnóstico de las debilidades en el sistema de tratamiento oncológico, permitiendo identificar oportunidades de mejora.

El país se ha incorporado a un programa internacional de tamizaje para cáncer de mama, cuello uterino y colon, y se han llevado a cabo campañas de prevención, incluida la vacunación contra el virus del papiloma humano (VPH). Rando también mencionó el establecimiento de cinco guías clínicas nacionales, la inclusión de diversas prestaciones en el Plan Integral de Atención a la Salud (PIAS) y el FNR, y avances en radioterapia y cuidados paliativos tanto para adultos como para niños.

"Es un hecho histórico toda esta cantidad de prestaciones incrementadas desde el inicio del período hasta ahora", concluyó la ministra Rando.

Fuente: presidencia.

gub.

uy

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

GOBIERNO REVELA PLAN DE FINANCIAMIENTO PARA MEDICAMENTOS DESTINADOS AL TRATAMIENTO DE TRES TIPOS DE CÁNCER

Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cancer

Tags

avances, satdjan, millones, prestaciones, recursos, nacional, tratamientos, medicamentos, cobertura, ministra, programa, personas

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*
- 4.1 *** *Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer*
- 4.8 *** *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*
- 4.7 *** *Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica*
- 3.8 *** *Kate Middleton comparte emocionante noticia en un video: concluyó su tratamiento contra el cáncer*
- 4.6 *** *En el Día Nacional de la Fibrosis Quística, pacientes exigen garantizar el acceso a tratamientos esenciales*
- 4.5 *** *Kate Middleton anuncia el fin de su tratamiento de quimioterapia en emotivo video familiar rodeada de naturaleza*
- 4.0 *** *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí*

que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando

4.6 * *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

4.6 * *El Gobierno reafirma su posición sobre la adquisición de escáneres, a pesar de las críticas del Tribunal de Cuentas*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf